

LUXALPHA SICAV en liquidation judiciaire

Communiqué des liquidateurs

Numéro 58

Madoff Victim Fund

Les liquidateurs ont été informés que les victimes finales¹ de la fraude Madoff, qui ont investi à travers Luxalpha n'ont pas reçu la deuxième distribution du Madoff Victim Fund (« MVF »).

Comme les victimes de Luxalpha sont dans la même situation qu'au moment de la première distribution par le MVF, les liquidateurs n'ont pas connaissance d'informations ou de développements qui ont amené le MVF à retenir la deuxième distribution aux victimes Luxalpha.

Les liquidateurs ont demandé des explications au MVF sur les raisons de sa décision et ont offert de rencontrer le MVF pour discuter de la situation.

Luxembourg, le 2 octobre 2018

Les liquidateurs

Alain RUKAVINA Paul LAPLUME

¹ Dans ce communiqué, les liquidateurs utilisent la terminologie du Madoff Victim Fund, sans donner une définition spécifique, ni une reconnaissance à la notion de victime.

Unofficial translation

Number 58: Madoff Victim Fund

The Liquidators have been informed that the final victims² of the Madoff fraud who invested through Luxalpha have not received the second distribution from the Madoff Victim Fund ("MVF").

As the Luxalpha victims are in the same situation as they were when the MVF made its first distribution, the liquidators are not aware of any information or developments that led to the MVF's decision to withhold the second distribution from Luxalpha victims.

They have asked the MVF for an explanation why it made the decision to withhold the second distribution from the Luxalpha victims and offered to meet with the MVF to discuss the situation.

Luxembourg, October 2, 2018

the liquidators

Alain RUKAVINA Paul LAPLUME

² In the present communiqué the liquidators use the Madoff Victim Fund's terminology, without specifying, nor recognizing the notion of victim.